
令和元年度 第２回学校関係者評価委員会議事録

鹿児島県立鶴丸高等学校

１ 日 時 令和元年１１月１３日（水）１５：００～１６：３０

２ 場 所 本館３階 研修室Ａ

３ 出席者 計１６名

評価委員（５名）

私立短期大学教授（地域代表） 本校ＰＴＡ副会長（保護者代表）

建築事務所代表取締役（地域代表） 本校同窓会副会長（卒業生代表）

公立中学校長（中学校代表）

学校側出席者（１１名）

校長 教頭（２名） 教務課主任 教務課副主任 生徒指導課主任 保健課副主任

進路指導課主任 各学年主任（３名）

４ 会 順

(1) 校長挨拶

(2) 学校評価アンケートについて

(3) 信頼される学校づくりについて

(4) いじめ防止対策について

(5) 各課・各学年の現状報告

(6) 質疑応答

５ 意見交換録

(1) 信頼される学校づくりについて

・時間管理と仕事量のバランスに関する質問が出された。

・連絡メール導入に関して高い評価をいただいた。

・災害時の遅刻欠席調べに関する質問が出された。

(2) いじめ防止対策について

・各種調査によらずに教師側が把握したいじめの事例の有無に関する質問が出された。

・問題事案発生後の現在の状況に関する質問が出された。

(3) 各課・各学年の現状報告

・スクールカウンセラーの利用状況に関する質問が出された。

・今後も，保護者に対してリフレ－ミングに関する情報を流して欲しい旨の要望があった。

・来年度から予定されていた英語の民間試験導入延期についての感想が出された。

・１年次文理選択の際の保護者の学習会に関して肯定的な意見をいただいた。

(4) その他

・校内のネットワークシステムに関する質問が出された。

・自主性や自己管理能力の育成，自己肯定感の涵養，カウンセリングの充実など各

種教育活動に対して高い評価をいただいた。

６ 今後の予定

第３回委員会（２月１３日の予定）

・学校評価アンケートの結果報告

・各課の年度反省（主な取組の推移と結果）

・各学年の年間反省

・信頼される学校づくりについて

・意見交換


